



PASTORAL

DIÓCESIS DE CIEGO DE ÁVILA



Breves Catequesis Sobre El Jubileo

CATEQUESIS 7



Introducción

“Las personas son regalos que Dios nos envía envueltos. Algunas envolturas son muy bonitas, otras vienen en un papel ordinario, otras llegan arrugadas del correo, mientras otros llegan en envíos especiales.

Algunas personas son regalos cuya envoltura está adherida a su piel, otras envolturas son flexibles. Yo nunca debería valorar el regalo por su envoltura, lo que está dentro de la envoltura es lo que cuenta.

Algunas veces el regalo es muy fácil de abrir, algunas veces no. Esto es porque tienen miedo, porque los han herido o porque quizás después de que los han abierto los han tirado fuera. ¿Es así como trato los regalos que me envían?

Yo soy una PERSONA, por lo tanto, yo también soy un regalo, por eso yo debo aceptar el regalo que soy. Un regalo lleno de promesa, belleza, paz y esperanza. Un regalo que solo puede ser abierto cuando yo ilumine con amor a los demás”.

“Paz para el mundo”

El ser humano ha sido creado para vivir en comunidad, en paz y armonía con los demás, no solo, por eso cada cristiano, cada uno de nosotros somos un regalo para los demás y estamos llamados a caminar juntos, así como está representado en el logo del jubileo con las 4 figuras abrazadas entre ellas que simbolizan la solidaridad y fraternidad que une a los pueblos de los 4 puntos cardinales.

Papa Francisco nos pide que el primer signo de esperanza sea la paz para el mundo, este llamado es para todos y podemos empezar a trabajar por la paz, no siendo indiferentes ante los tantos hechos de violencia que se ven y escuchan a diario. “*La Iglesia insta constantemente a todos a orar y actuar para que la Bondad divina nos libre de la antigua servidumbre de la guerra*” (CCE # 2307). En el lugar donde vivimos, podemos ser constructores de paz, decir basta a la violencia siendo promotores de acciones concretas que nos ayuden a construir una sociedad más pacífica.

Pero, seguramente nos estaremos preguntando, ¿qué es la paz?, pues bien, el Catecismo de la Iglesia católica nos dice: “*La paz no solo es ausencia de guerra y no se limita a asegurar el equilibrio de fuerzas adversas. La paz no puede alcanzarse en la tierra, sin la salvaguardia de los bienes de las personas, la libre comunicación entre los seres humanos, el respeto de la dignidad de las personas y de los pueblos, la práctica asidua de la fraternidad*” (CCE #2304)